

# Polres Bantul Giatkan Patroli untuk Ciptakan Suasana Kondusif



[Realitarakyat.com](http://Realitarakyat.com) – Jajaran Kepolisian Resor Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta, menggiatkan patroli untuk menciptakan suasana yang kondusif di wilayah hukum kabupaten setempat selama bulan Ramadhan 1444 Hijriah.

“Upaya yang dilakukan salah satunya patroli menjelang buka puasa dan sahur untuk menjaga situasi keamanan, ketertiban masyarakat (kamtibmas) dan juga kelancaran arus lalu lintas,” kata Kapolres Bantul AKBP Ihsan di Bantul, Sabtu (25/3).

Dalam siaran pers Polres Bantul yang diterima Sabtu (25/3) menjelaskan patroli polisi tersebut untuk mencegah atau meniadakan kejahatan jalanan termasuk perang sarung antarkelompok yang mengganggu ketentraman masyarakat.

Dia mengatakan giat patroli juga ditingkatkan di sekitar ring road atau jalan lingkar, namun mulai hari pertama puasa patroli dibagi menjadi dua pergerakan, yaitu patroli wilayah utara di ring road dan wilayah selatan Jembatan Kretek II.

Oleh karena itu, katanya bahwa Jembatan Kretek II yang belum lama diujicoba fungsional oleh pemerintah selain menjadi ikon baru Kabupaten Bantul juga menjadi tempat wisata baru.

“Sepanjang Jembatan Kretek II sampai Jalur Jalan Lintas Selatan (JJLS) juga menjadi perhatian khusus kami,” katanya.

Lebih lanjut, Kapolres mengatakan belajar dari pengalaman Ramadhan tahun lalu, beberapa kegiatan atau kejadian perlu menjadi perhatian, seperti maraknya petasan atau mercon, perang sarung, pasar tiban, sweeping ormas, sahur on the road hingga safari tarawih.

“Kami juga memetakan jam rawan kemacetan antara pukul 16.00 WIB sampai 19.30 WIB karena sebagai waktu ngabuburit sampai buka puasa. Jam rawan kejahatan sesuai data beberapa kejadian ada di antara jam 21.00 sampai 04.00 WIB,” katanya.

Dalam upaya menciptakan suasana kondusif di Bantul juga sudah dilakukan jajaran Polres sebelum memasuki bulan Ramadhan, di antaranya dengan melakukan penindakan terhadap penjualan minuman keras.

“Polres Bantul dalam menghadapi Ramadhan telah melaksanakan operasi cipta kondisi selama dua bulan terakhir. Dari operasi tersebut petugas menyita dan memusnahkan ribuan botol minuman keras,” katanya.